

El estado de salud de la población mundial mejoró "perceptiblemente" en el período comprendido entre 1985 y 1988, según el informe presentado el pasado día 9 en la reunión del Consejo Ejecutivo de la Organización Mundial de la Salud (OMS), reunido en Ginebra.

El Consejo de la OMS inició sus sesiones de trabajo, a puerta cerrada, que se prolongarán hasta el próximo día 20, con el objetivo de dar repaso a las actividades de este organismo de Naciones Unidas y definir las estrategias a seguir en el ámbito de la salud.

El informe presentado y, bajo el título "Estrategia Mundial de Salud para todos en el año 2000", indica que el estado de salud de la población ha mejorado perceptiblemente entre 1985 y 1988, como lo demuestran el descenso de la mortalidad infantil, el aumento de la esperanza de vida y algunos avances en lo referente a la mortalidad materna y de niños menores de cinco años.

Añade que la posibilidad de recurrir a nuevos agentes terapéuticos, como el "ivermectino" y el "prazicantel", han permitido mejorar el tratamiento contra la lepra y otras enfermedades que provocan la invalidez del paciente.

Por el contrario, el informe señala que no se han producido avances "pro-

La salud de la población mundial mejoró de 1985 a 1988

metedores" en el control del paludismo ni en la lucha contra el SIDA, "este nuevo enemigo contra el que no existe todavía ningún agente terapéutico preventivo satisfactorio".

En esta reunión del Consejo Ejecutivo de la OMS 128 Estados miembros han presentado informes sobre sus estrategias nacionales, identificando los principales obstáculos existentes para mejorar la salud de cara al año 2000.

En este sentido, en el período comprendido entre 1985 y 1988 se reorientaron los sistemas sanitarios en gran número de países, para ofrecer una mayor atención "primaria", con fortalecimiento de los escalones intermedios de prestación de servicios de salud en los distritos de las grandes ciudades y en poblaciones pequeñas.

Bastantes de los problemas de salud pública planteados por las enfermedades contagiosas son todavía importantes desafíos para los países en desarro-

llo, ya que en muchos los servicios sanitarios han empezado a notar los efectos del crecimiento de las enfermedades no transmisibles, a las que hay que añadir las contagiosas como en el caso del SIDA.

Este informe preliminar destaca que la coyuntura económica de los años ochenta ha "menguado" la capacidad para prestar servicios en numerosos países, en especial de África y América Latina.

Se afirma que en América Latina "el impacto de la crisis económica ha reducido el nivel de vida en algunos estados hasta un nivel inferior al de dos decenios atrás".

"La carga de la deuda externa —añade— agota los recursos económicos y es imposible mantener la inversión necesaria para el desarrollo social y, por tanto, sanitario".

Este estudio presentado al Consejo Ejecutivo de la OMS resalta que se han hecho pocos progresos, tanto en los países industrializados como en desarrollo, por reducir las desigualdades sociales, hasta el punto de que el número de personas que viven en absoluta pobreza aumenta de 1980 a 1985.

Una gran proporción de la población rural de los países en desarrollo sigue careciendo de los bienes más indispensables para vivir.

Serranillos Playa.

Su casa del lago

EL OASIS DE CASTILLA-LA MANCHA

A ESCASOS METROS DEL "MAR" Y A 100 KM. DE MADRID



CHALET-JARDIN DE 2 DORMITORIOS CON BUHARDILLA. SALON COMEDOR CON CHIMENEA. COCINA AMUEBLADA Y BAÑO COMPLETO.
— FACILIDADES 15 AÑOS —
INFORMACION: Teléfono: 91 - 411 76 67
 En la URBANIZACION: SABADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS: SR. RODRIGUEZ.

INOSA. "SERRANILLOS PLAYA" María de Molina, 46. MADRID - 28006